

Sufren remesas mayor baja bimestral (El Reforma 05/04/10)

Sufren remesas mayor baja bimestral (El Reforma 05/04/10) Banxico dijo que en los primeros 2 meses del año, las remesas cayeron 14.89 por ciento al sumar 2 mil 869 millones de dólares. Foto: Archivo Sólo en febrero, las remesas cayeron 14.1% anual a mil 549 millones de dólares, con lo que el indicador acumuló 16 meses de disminuciones Última actualización: 11:20 hrs. Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 abril 2010).- En el primer bimestre de 2010, los ingresos por remesas de los mexicanos que laboran en el exterior se 'hundieron' 14.9 por ciento con respecto al mismo periodo del año previo, para ser el mayor retroceso en un periodo similar en la historia, revelan datos del Banco de México. Los flujos de envíos de dinero desde el extranjero fueron de 2 mil 869.6 millones de dólares en los dos primeros meses del año en curso. Sólo en febrero, las remesas cayeron 14.1 por ciento anual a mil 549 millones de dólares, con lo que el indicador acumuló 16 meses de disminuciones a tasa anual. Con base en la información del Banco de México, se puede ver que el número de operaciones de envíos se mantiene con tasas negativas, al tiempo que el promedio de la remesa que mandan los mexicanos desde el exterior retrocede. Eduardo Vázquez, especialista de la consultora Harbor Intelligence, dijo que mientras en Estados Unidos el sector de la construcción e inmobiliario no dio signos de reanimación, los ingresos por remesas de México seguirán con un comportamiento negativo. La industria de la construcción es una de las actividades donde más ocupan a mexicanos en EU, pero al ser un ramo rezagado de la recuperación económica, las posibilidades de que los envíos de dinero repunten se ven limitadas. "La construcción no se está recuperando, ya que la cartera vencida del ramo hipotecario se ha incrementado", dijo. Ejemplificó que en junio de 2006, las cesantías de pago como porcentaje de los créditos hipotecarios era 0.99 por ciento, pero en diciembre de 2009 esa cifra había subido a 4.58 por ciento. A esto se suma que los inventarios de casas existentes en Estados Unidos se ubicaron en 8.6 meses en febrero de 2010, y cuando este indicador es mayor a seis meses significa que existe sobreoferta en el mercado, situación que presiona los precios a la baja.